



## Wolfgang Cordes Stiftung Kinder in Not



PATENGEMEINSCHAFT FÜR  
HUNGERNDE KINDER E.V.

Die Wolfgang Cordes Stiftung – Kinder in Not wurde am 26. Oktober 2006 von Wolfgang Cordes aus privaten Mitteln gegründet. Der Schwerpunkt der Stiftungsarbeit liegt auf Kinderhilfsprojekten weltweit. So engagiert sich die Stiftung für das Projekt „Förderung von Kindern im Vorschulalter“ in Indien. Dank der Arbeit der Wolfgang Cordes Stiftung – Kinder in Not werden Kinder frühzeitig gefördert und in ihrer Entwicklung gestärkt. Die Jungen und Mädchen erhalten einen Zugang zu Bildung und somit gleichzeitig die Perspektive auf eine selbstbestimmte Zukunft. Dieses Projekt wird durchgeführt von **Plan International**.



In 2012 wurde ein weiteres Projekt in Indien gefördert. Es wurde ein Ausbildungshaus gebaut, in dem Kinder und Jugendliche einen Platz finden, um in Gemeinschaft mit anderen Hausaufgaben zu machen und in Ruhe lernen zu können. Bisher hatten sie dafür keinen festen Platz und mussten meist am Straßenrand ihre Aufgaben erledigen. Im Ausbildungshaus sollen zukünftig auch Lernmaterialien zur Verfügung stehen, so dass den Kindern ein optimales Umfeld zum lernen zur Verfügung steht. Ein großer Dank gilt auch der **Patengemeinschaft für hungernde Kinder e.V.** Sie hat das Projekt initiiert, und übernimmt die weitere Betreuung.



### Unterstützen Sie die Arbeit der Wolfgang Cordes Stiftung – Kinder in Not:

Bank für Sozialwirtschaft

BIC BFSW DE33 MUE

IBAN DE14 700 205 00 3780 3400 34



### Auszug aus der Satzung

Die „Wolfgang Cordes Stiftung – Kinder in Not“ will eine Welt mitgestalten, in der Kinder keine Armut erleiden, sich gesund entwickeln und frei entfalten können. Eine Welt, in der Kinder mit Würde und Respekt behandelt werden. Deshalb stehen die Bedürfnisse, Rechte und Wünsche der Kinder im Mittelpunkt aller Hilfsprojekte, die von der Stiftung gefördert werden.